

# HIPÓTESIS FANTÁSTICAS

Rodarí parte de la idea de que las hipótesis son redes. Lanzas la red y, tarde o temprano, algo encuentras.

Se escogen al azar un sujeto y un predicado, y se plantean hipótesis...

Ejemplos de hipótesis serían: ¿Qué pasaría si...?

- Una mañana al levantarte vieras que en Madrid se han perdido todos los botones.
- Si vas en un ascensor y aterrizas en la Luna.
- Si todas las gallinas ya no pusieran nunca huevos.
- Si una mañana al levantarnos hubiera desaparecido el dinero.
- Si de repente pudieras atravesar las paredes.
- Si tu perro hablara
- Si al llegar al colegio hubieran desaparecido todos los lápices y bolígrafos.

Para darle más interés a sus historias, se les puede sugerir que comenten:

- Reacciones de las distintas personas.
- Incidentes de todo tipo que ocurrirían.
- Diálogos que surgirían.
- Escoger protagonista de la historia.
- Introducir a las personas que conocen.
- Etc.

Se puede hacer una lista de posibles hipótesis y de vez en cuando, ver a quien se le ocurre alguna más. El simple hecho de crear la hipótesis es un gran ejercicio de creatividad e imaginación.

